

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« **Ne craignez rien de ceux qui tuent le corps, mais ne peuvent tuer l'âme** » (Mt X 28)

« La doctrine catholique consiste à s'attacher avant tout à ce qui a été cru partout et toujours par l'Église... Ce dépôt immuable de la foi est fait pour croître et progresser dans l'intelligence, la science et la sagesse de chacun des fidèles et de toute l'Église, tout en se maintenant dans l'identité d'un même dogme, d'un même sens et d'une même pensée. » (Saint Vincent de Lérins)

« Nous sommes des créatures. Dans la mesure où nous approfondirons la notion de créature, nous nous mettrons à notre véritable place vis-à-vis de Dieu... Nous devons approfondir le bienfait de la grâce que le Bon Dieu nous donne en faisant de nous ses fils **par le Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ**. Nous devons méditer sur notre état de pécheur et sur la grande miséricorde de Dieu envers nous. Nous n'avons pas le droit de ne pas être à notre place.

L'humilité marche nécessairement de pair avec la charité. Le degré le plus élevé de l'humilité est la charité... Nous ne recherchons pas la lutte contre le péché pour la lutte elle-même, mais pour arriver à la vraie charité envers Dieu et le prochain. Le but, c'est la charité, **l'union à Notre-Seigneur**. « *Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur.* » (Mt XI 29) (Mgr Lefebvre *La messe de toujours*)

« La vie, c'est Jésus-Christ. La sainteté, c'est Jésus-Christ vécu. Il vous demande de vivre en Lui, pour qu'Il vive, par vous, dans les âmes. Pour être son instrument docile, il faut vivre avec Lui d'une vie intime, cœur à cœur. Il faut vous remplir de Notre-Seigneur pour Le donner par l'esprit de foi, en vivant de la foi. » (P. Mateo *Vers le Roi d'amour*).

« Au moment où notre patrie est en train de repousser Dieu de la vie civile, nous voulons faire le serment de garder la Loi de Dieu, de garder l'amour de la Croix de NSJC, d'être des fidèles de la Croix de NSJC. » (Mgr Lefebvre *La messe de toujours*)

Contemplons comment les premiers fruits de la Rédemption sont passés par Marie quand « *elle entra dans la maison de Zacharie et salua Elisabeth.* » (Luc I 39). C'est donc au salut de Marie que Jean fut redevable de la grâce par laquelle le Saint-Esprit le sanctifia. Passons nous aussi par ce canal si précieux pour répandre Jésus-Christ autour de nous.

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres missionnaires et le succès de leur apostolat.
- Pour le nouveau Supérieur de District qui vient de prendre ses fonctions.
- Pour les nominations du 15 août, afin que les prêtres concernés reçoivent la leur avec esprit surnaturel et générosité pour le bien des âmes.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« Vous vous souvenez de cette parole si admirable de saint Paul quand il parle du mystère du Christ : « *tout restaurer dans le Christ* » (Eph. 1, 10). Je pense que pour le prêtre, il ne peut pas y avoir d'autre idéal, d'autre devise, que celle de notre saint patron, saint Pie X : « *tout instaurer dans le Christ* ». Il faut que nous soyons presque obsédés par cette nécessité, par ce besoin de méditer ce mystère de Notre-Seigneur et de répandre son règne. Nous n'avons pas d'autre but, d'autre raison d'être prêtre que de faire régner Jésus-Christ.

En faisant cela, non seulement nous apportons la vie spirituelle aux âmes, mais nous leur apportons même tous les bienfaits de la vie temporelle, car il ne peut pas y avoir de vrai bonheur temporel qui ne soit un effet de la vie spirituelle. S'il n'y a pas à la base du bonheur temporel, la vie spirituelle, ce bonheur ne sera pas fondé sur la vertu de justice, ou la vertu de prudence, ou la vertu de tempérance. Mais avec Notre-Seigneur, avec sa grâce, toutes les vertus s'épanouissent et en même temps apparaît la civilisation chrétienne, et par conséquent l'économie et la politique selon la vertu chrétienne. Ainsi tout vient de Notre Seigneur Jésus-Christ. Un bon prêtre d'un grand âge me disait : « Vos prêtres, Monseigneur, devraient être comme des 'saint Boniface', des missionnaires appelés à travers toute cette Europe à convertir les âmes, appelés à ramener les âmes à Notre Seigneur Jésus-Christ. ». Voyez ce sens sacerdotal qu'avait ce prêtre, souhaitant que les prêtres de la Fraternité soient des missionnaires comme saint Boniface !

C'est bien ce que vous serez en effet. Vous désirerez ramener les âmes à Jésus-Christ, et en faisant cela, vous rendrez un service immense à l'Église. C'est parce que nous sommes des zéloteurs du règne de notre Roi que nous gardons fidèlement tout ce qui a été suscité par l'Esprit-Saint dans l'Église pour exprimer et réaliser ce règne. Comment ce que l'Église a exprimé et fait au cours de vingt siècles pourrait n'être plus vrai ni efficace aujourd'hui, quand il s'agit de réalités éternelles ? Voilà ce qui donne à l'œuvre de la Fraternité une assise immuable. Cette solidité, elle la puise dans l'Église, qui la trouve elle-même dans le seul fondement qui soit éternel : Notre Seigneur Jésus-Christ. » (Mgr Lefebvre, *La sainteté sacerdotale*, p. 459)

« **Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, à mon tour je me déclarerai pour lui devant mon Père qui est dans les cieux.** » (Mt X 32)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Les vacances s'achèvent... pensez à nous confier vos intentions et grâces estivales à diffuser dans les prochains bulletins. Merci !

N'oublions pas...

dans nos prières, Mme Delernia, membre des Foyers Adorateurs, décédée en juin dernier, fidèle à son heure sainte jusqu'au bout.

À l'heure de la rentrée, rappelons-nous la belle mission de notre œuvre et retrouvons notre zèle, tel celui de **La bienheureuse Marie Deluil Martiny (1841-1884)**

Il y a 130 ans environ, dans quelques révélations privées, Jésus commençait à révéler à des personnes consacrées vivant dans un monastère ou dans le monde, son plan pour le renouveau du sacerdoce. Il confia à des âmes ce que l'on appelle « l'œuvre pour les prêtres ».

Une des pionnières de cette œuvre est la bienheureuse *Marie Deluil Martiny*. De son grand désir, elle dit : « *S'offrir pour les âmes, c'est beau et grand ! Mais s'offrir pour les âmes des prêtres...c'est tellement beau et grand qu'il faudrait avoir mille vies et mille cœurs!... Je donnerais volontiers ma vie seulement afin que le Christ puisse trouver dans les prêtres ce qu'Il attend d'eux! Je la donnerais volontiers si un seul pouvait réaliser parfaitement le plan divin en lui!* »

En effet, à seulement 43 ans, elle scella par le martyre sa maternité spirituelle. Ses dernières paroles furent : « *C'est pour l'œuvre, pour l'œuvre pour les prêtres !* »

À lire

Magnifique ouvrage qui relate le travail des missionnaires et l'avancée du christianisme en Corée :

« **La Corée et les missionnaires français** »

de Adrien Launay, 22 €.

Commande aux éditions de Chiré en Montreuil.

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
- 06** *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
- 11-09-66** *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
- 13** *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 17-33** *Saintes* : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
- 21-25** *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 22-35** *Lanvallay, Rennes* : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
- 24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 28** *Chartres* : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
- 29** *Guipavas* : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
- 31-32-47-81-82** *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
- 34** *Montpellier* : Prieuré - 04 67 85 24 10
- 35** *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
- 37** *Tours* : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
- 38-73-74** *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30
- 42** *Unieux* : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
- 44-56** *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 49** *Angers* : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
- 50-14-61** *Saint Ursin* : M. Denier - 02 33 61 53 95
- 54-88** *Nancy* : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
- 59-60-62-80** *Lille* : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
- 63** *Clermont-Fd* : M. Hammer - 04 73 64 25 19
- 67-68-57** *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70
- 64** *Pau* : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
- 69-01** *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95** *Paris* : Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 76** *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
- 78** *Mantes* : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
- 79-16** *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 83** *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
- 85-17** *La Roche/Yon* : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
- 86** *Poitiers* : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Septembre 2014**